

Mercedes-Benz steigt aus DTM aus

Mercedes-Benz wird zum Ende der Saison 2018 aus den Deutschen Tourenwagen Masters (DTM) aus. Stattdessen wollen die Stuttgarter 2019 in die Formel E einsteigen. Hintergrund dürfte auch das künftige Elektroauto-Engagement von Mercedes mit der Submarke EQ sein. Mercedes-Motorsportchef Toto Wolff sieht die Formel E als eine Rennserie, die vor allem die schnellen Veränderungen in der Automobilindustrie widerspiegelt.

In bisher 26 Saisons der DTM und der zeitweilig parallelen ITC holte Mercedes-Benz 183 Siege, 540 Podestplätze, zehnmal die Fahrermeisterschaft, 13-mal die Teamwertung und sechs Markenmeisterschaften. Die Stuttgarter sind damit der erfolgreichste Hersteller in der Rennserie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG C 63 DTM.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler